

Miércoles, 26/01/2011

Presidente de Aragón

El comisario de Transportes anuncia al presidente de Aragón que se creará un fondo específico para las conexiones entre la periferia y el centro de Europa

Iglesias también ha recibido la confirmación de Siim Kallas de que el Eje 16 se mantendrá como eje prioritario en la revisión del Libro Blanco que fijará los ejes prioritarios de la Red Transeuropea de Transportes



La Travesía Central del Pirineo (TCP) ha centrado la reunión que ha mantenido Bruselas el presidente de Aragón, Marcelino Iglesias, con el vicepresidente de la Comisión Europea y comisario de Transportes, Siim Kallas, y con el presidente de la Conferencia de Regiones Periféricas y Marítimas de Europa, Jean-Yves Le Drian, en la sede de la Comisión Europea.

Tras el encuentro, Marcelino Iglesias, ha destacado el gran interés del comisario por la conectividad y, en este sentido, ha precisado que se está trabajando en la aplicación, dentro de los fondos existentes, de una partida específica y prioritaria para promover conexiones entre la periferia y el centro de Europa, proyectos entre los que se encuadraría la TCP.

Iglesias ha confirmado que el comisario de Transportes le ha asegurado que la TCP se mantendrá en la revisión del Libro Blanco que fijará los ejes prioritarios de la Red Transeuropea de Transportes. "Lo que nos interesa de Europa es que la TCP esté de forma permanente en su planificación y la garantía de que se mantendrá como una prioridad", ha incidido Iglesias.